

ことしは「かき氷の日」

燕口一タリークラブは、「かき氷の日」のきのう二  
十五日午後一時三十分、燕市横田の障害者支援施設つ  
ばくろの里で、施設利用者  
らにかき氷を振る舞つた。

は、社会奉仕活動の一環として、毎年、夏のこの時期に「施設利用者に少しでも暑さをしのいでもらえば」という思いから同事業に取り組んでおり、ことしで十一年目。

用意したのは、機材や氷のほか、イチゴ、メロン、レモンの三種類のかき氷用シロップに、施設利用者に人気の練乳のトッピング。味を左右する氷は会員が取り扱っているプロツクアイ

スを利用しており、こ  
としは百五  
十四食分を  
用意した。  
はじめに  
参加した十  
三人の同  
ロータリークラブのメン  
バーを代表し、青柳修次会  
長があいさつ。「きょう七  
月二十五日はかき氷の日に

なつて いる そ う で す。こ と  
し も み な さ ん と 一 緒 に か き  
水 を 楽 し み た い と 思 つ て い  
ま す」と 呼 び か け た。



この日は、三十度を超える真夏日ということもあり、それぞれが希望したシロップのかき氷をほおばつていた。  
(細山)

細山

